
回覧 
（各位） 

令和 4(2022)年 5月 16日 

森の里一丁目自治会 会長 植木 武美 

総務部長 高倉 実 
 

令和４年度 5月 役員・班長会議 議事録 

  当月は新型コロナ感染防止のため役員のみの出席とした。   

                 記 

日時：５月１４日（土）１５：００～１５：５０ 

場所：一丁目自治会館 

 

議題： 

１．鯉のぼりまつりの報告  植木 会長 

・鯉のぼりの掲揚は 4 月 16 日から 5 月 5 日までひょうたん池上とスーパー三和

前に約 200 匹掲揚した。毎朝の絡み取り作業にご協力して頂いた皆様に感謝

します。 

・ 鯉のぼりまつりとして 5 月 3 日午前に森中吹奏学部と森小鼓笛隊の演奏及び

子供向けゲーム大会と凧あげを開催した。市長を始め、約 500 名の参加があ

った。 

 

２．自治会費、赤い羽根募金等の集金について  伊藤 会計 

今年度は 6月の集金を見送り 10月とする。 

なお夏まつりの花火寄付金は今月末開催予定のまつり実行委員会で詳細を決め

る。 

 

３．春季健康まつり第 24 回森の里地区球技大会について  植木 会長 

 体振主催として 5月 15日（日）午前 9時～12時に森小でグランドゴルフの実 

施する。全体の参加者は約 50名だが一丁目からは 14名が参加する予定。 

 

４．美化清掃について    

濱田 環境美化部長:上期は 6 月 26 日（日）午前の実施として雨天時は 7 月 3

日（日）に延期する。 各戸にごみ袋を配布するものとして 6 月の役員・班

長会議時に渡せるように準備する。 

                    

千田 交通防犯部長：町内のカーブミラー（22 か所）の清掃も 6 月 26 日に行い



ますので協力して頂ける方を募ります。10 時 30 分に自治会館に集合下さい。 

 

丸田 会館管理部長：自治会館の清掃も利用 12 団体の内、半数の協力を得て実

施する。 

 

５．自治会連絡協議会の報告について   植木 会長 

（1）林野火災の警防計画について【回覧：消防本部】 

七沢森林公園で大規模な林野火災が発生した場合の警防計画書を回覧します。 

(2）社会福祉協議会賛助会員会費の収納への協力について【協力依頼：社会福祉協

議会】 

一丁目自治会では、10月に自治会費と共に各種募金を集金します。 

（3）地区別防災マップ及びオールハザードマップの活用について【配布済：危機管

理課】 

厚木市のオールハザードマップ「玉川・森の里版」が更新され、全戸配布されて

います。避難場所等についての確認と「わが家のマイタイムライン」を活用願い

ます。 

（4）もえるごみ戸別収集モデル地区の拡大について 

現状の金田/小野/松蔭台地区に加えて 10 月から厚木北と南/依知南がモデル地区

に加わる。先行３地区のアンケ―トでは、8 割の方が満足している。全市展開は

未定。 

(5) 令和４年度の自治会長と市長とのまちづくりフリートーク 

7/2 開催のフリートークに向けて、意見募集します。ご意見あれば、植木会長

（090-7835-0389）へ、5/25頃までにお寄せください。 

(6) 布製（あべの）マスクの配布について【400 枚配布：5/16～公民館にて先着

順】 

(7) 厚木地区保護司会広報誌「更生保護 きずな」の配布について」【配布：保護司

会】 

(8) 若宮公園の外来植物オオキンケイギク（コスモスに似た黄色の多年草）の駆除 

日程：5月 14日（土）AM予定していたが雨天のため中止。 

 (9)「森の里地区役員等歓送迎会について」 

5月 21 日(土)開催予定。会長と副会長が参加。 

（10）「第 37回森の里夏まつり」の開催について【自治連主催】 

・実行委員会を 5/28（土）開催し、コロナ禍でも可能な催し物を検討する。 

（11）各丁目自治会から 

・一丁目：６月に予定していた会費と寄付金の集金を１０月に延期する。 

・二丁目：副会長３名が交代。 



・三丁目：会費の集金は既に進めている。 

・四丁目：広報紙の配布仕分け作業を四丁目内のボランティアが請負スタート。

全信連社宅空き部屋の利用については、不動産会社と協議中。サマーフェスタ

開催を検討中。 

・五丁目：児童館が遠いため、自治会館を児童館として運用開始する。納涼祭を

検討中。 

（1２）その他 

・「森の里児童館運営委員会の総会」4/23開催  

・「森の里地区地域福祉推進委員会の総会」5/7開催 

・森の里朝市：若宮公園駐車場（公民館の向い側）にて、5/28（土）から 7時～ 

30 分間開催。6 店舗（森の里で家庭菜園をやっている人や玉川地区の人）が出

店し、開催予定期間は 11月末までの第 2/第 4土曜日。 

・森の里東地区へ出入りする大型トラックの通行問題については、森の里地区を

避けて通らない様に指導済み。 

 

６．その他 

・森の里内で巡回バスを運行している「森の里ぐるっと」の活動と自治連との協

力関係ついて検討している。 

・森の里の 3 大イベント（鯉のぼりまつり、夏まつり、クリスマスまつり）につ

いて自治会として負担感もあり、まつりの在り方や内容等の検討をしている。 

 ・自治連と各丁目の HP 更新作業をしている。6 月末から 7 月に公開できるように

したい。従来ＨＰを立ち上げてもメンテが充分出来ていないことがあったが今

後は適宜行うようにしていく。更新作業に興味の有る方は西山副会長までご連

絡ください。 

・広報担当からイベントの写真撮影はどの程度行えばよいか、との質問があり。 

 →イベントの雰囲気が判る程度で良い。撮影した写真ファイルは自治会館の PC

に保管してください。 

 

     以上 


